



Ya hay orden de aprehensión en contra de agresor de joven, confirma Fiscalía

Además de confirmar que se solicitó la emisión de ficha roja a la Interpol, José Luis Ruiz Contreras, titular de la Fiscalía General del Estado (FGE), informó que ya existe orden de aprehensión contra Fernando N., hombre que el lunes pasado atacó a golpes a un empleado de 15 años en una sucursal de Subway.

<https://pulsoslp.com.mx/slp/ya-hay-orden-de-aprehension-en-contra-de-agresor-de-joven-confirma-fiscalia/1700647>